



# Surabaja Post

SEMIR RAMBU...  
**PRIMA**  
**HAAR VERF**  
**TOKO FATEH**  
 BANGUNAN NO 5 BAWA  
**BISA DIPAT BELI DISELURUH INDONESIA**

Harian Tahun Ke III No 261

8 Halaman

RABU 18 DJANUARI 1956

EDISI

SORE

Kantor Dji. Pahlawan 30 497 U.

## Perwari dapat menerima poligami!

### Stand hari ini

DJAKARTA, (PIA). Angka2 perobahan dari hasil2 semenjara pemungutan suara untuk konstituante yang diperoleh 4 partai besar yang diterima sampai pukul 01.00 pagi hari Rabu tanggal 18 Djanuari berasal dari daerah pemilihan Sumatera Utara.

Pada daerah2 pemilihan lain ada keadaan masih tetap se seperti yang telah kami siarkan. Perobahan tersebut adalah sbb:

Sumatera Utara:	
PNI	109.553
Masyumi	196.199
NU	54.547
PKI	79.752
Parkindo	110.909
Angka lebih lanjut belum diterima.	

### Djumlah seluruhnya...

Djumlah suara seluruhnya yang didapat oleh 4 partai besar dalam hasil2 pemungutan suara untuk Konstituante pada semua daerah pemilihan yang diterima sampai pukul 01.00 pagi hari Rabu tanggal 18 Djanuari ada

PNI	5.748.145
Masyumi	4.444.780
NU	4.283.306
PKI	4.235.077

## Partai Bung Tomo terima baik hasil-hasil Djenewa

DJAKARTA, 17 Djan (PIA). Dalam sidangja pada tel 14/15 Djan di Djakarta, dengan partai rakjat Indonesia setelah mendengar hasil/memo/serah laporan2 hasil perundingan yg disam-

### "Radja Hotel" AS

INGIN DIRIKAN HOTEL DI DJAKARTA

New York, (Reuter): Conrad Hilton, presiden "Milton Hotel International" seorang multimilyuner Amerika yang hotel-hotelnya tersebar diberbagai negeri; Sabtu jl. mengumumkan akan rencana2 perluasan organisasinya di negeri2 Pasifik; Timur Djan dan Timur De

Waktu presiden eksekutif perusahaan tadi, John Houser, minggu tad ini akan bertolak dari Amerika Serikat untuk mengadakan pembittaraan2 dan peninjauan2 di Honolulu, Tokyo, Manila, Singapore, Auckland, Djakarta, Bombay, Bangkok, Kohat, Bagdad, Karachi, "Milton International" ingin mendirikan kabin2 dan dibiarkan kembali.

Pada persahabatan Pendjual Belanda la pertaja bahwa dia akan hari depan yang tidak akan akan diperoleh penjele dalam masalah ini.

DJAKARTA, (PIA): Ketua umum Perwari njonja Karto wijono menerangkan hari Se lasa, bahwa Perwari memperjuangkan monogami, tapi disamping itu dapat pula menerima poligami sebagai per ketjuallian sesuai dengan sjarat2 yang telah ditetapkan dalam agama Islam.

Njonja Kartowijono berbitjara dalam suatu rapat umum di Gedung Pertemuan Umum untuk memperingati 10 tahun berdirinja Perwari.

Dalam pidatonya itu nj. Kartowijono kembali mengulang tuntutan Perwari mengenai perunjaja undang2 perkawinan. Undang2 perkawinan begitu penting dipandang oleh Perwari, sehingga tuntutan akan undang2 itu terus dilakukan kepada tiap2 kabinet yang berkuasa.

Ditegaskan oleh ketua umum Perwari itu, bahwa dalam memperjuangkan tjtja2 dan martabat kaum wanita itu Perwari menudju kepada bentuk perkawinan yang monogami, tetapi disamping itu dapat pula menerima poligami sebagai perketjuallian sesuai dengan sjarat2 yang ditetapkan dalam agama Islam, demikian nj. Kartowijono.

### Mandat gadji P.M. ditjuri

DJAKARTA, (PIA):- Dua helai Mandat gadji perdana menteri mr. Suranuddia Harahap dan sekretaris perdan menteri mr. Maria Uifah Santoso serta sehelai mandat pensius bebas wakil perdana menteri Z. Arifin hari Senin tengah malam telah hilang ditjuri dari dalam rumah seorang pegawai kabinet perdana menteri di Kerta Katjang S; pegawai kabinet perdana menteri itu dalam laporannya kepada polisi menerangkan bahwa penjurian itu dilakuklan Senin malam antara pukul 24.00 - 25.00; Para penjturi telah memasuki rumahnja dengan djaan menawa pintu dan kemudian dengan merusak lemari tempat surat2 berharga itu disimpan.

Selain tiga helai mandat tsb diatas; para penjturi d'uga telah membawa sabur helai helai mandat sadi dari lima orang bekas menteri dalam kabinet yang heli yang berjumlah Rp 5000; serta pakain2 dan uang milik S; sendiri yang meliputi djumlah Rp 720.

### Moh. Sardjan berangkat ke Djenewa

DJAKARTA, (PIA). Koe-rrier pemerintah, menteri pertanian Moh. Sardjan dan Mr. Indrakusuma, hari Selasa pagi pk. 06.30 telah bertolak ke Djenewa untuk memberikan penjelasan2 kepada delegasi Anak Agung tentang keputusan pemerintah untuk menging kembali delegasi tsb.

Keterangan pada parlemen. Wakil PM I Djanuismadi menerangkan kepada pers bahwa pemerintah akan memberikan keterangan kepada parlemen mengenai hasil2 perundingan itu, bilamana laporan telah lengkap sekembali nja delegasi RI dari Djenewa ke Indonesia.

Wakil PM I itu menerangkan, bahwa pemangajaan kembali itu berarti perundangan se menawa daripada perundingan. Apa yang akan dilakukan kan kelak setelah delegasi kembali itu kembali, tergantung daripada perkembangan2 dalam negeri.

tutan delegasi sekarang dapat memberikan djaan untuk perjuangan selanjutnja hasil kabinet2 yg akan datang, demikian pernjajaan tsb, yang ditanda tangani oleh sek-djen PRI Musa Sade.

## unta militer di Mesir berakhir

KAIRO, (UP). Sesudah selanjutnya telah diperkenalkan suatu undang2 dasar baru yang menandakan mulainya berlaku kekuasaan parlemen.

Perdana menteri Gamal Abd el Nasser telah memperca-

## Kementaan MATERIE POKOK

Sesungguhnya, kalau orang akan menilai sesuatu langkah politik, maka yang harus terutama menentukan penilaian itu adalah hasilnya, misalnja dari sesuatu perundingan ialah materie-nja. Menilai tidak atas dasar itu, adalah tidak bertanggungjawab. Segala pertimbangan tentang tjara, orangnja, waktuja dsb, haruslah akhirnya tunduk kepada bagaimana hasilnya bagi negara dan bangsa. Hasil ini adalah satu kenyataan yang tak bisa ditawar2, seperti soal tjara orangnja atau waktuja masih bisa ditawar2 perimbangan interpretasi orang.

Dalam hubungan ini dan

dalam persoalan perundingan Djenewa; sesungguhnya kita gembira dengan suatu tjapan ketua umum NU tempo hari kl bahwa bagi NU; meskipun ia tidak ikut ke perundingan; baru akan mengambil sikap kalau hasil2nya telah di kemukakan dalam parlemen dsb:

Ini berarti bahwa bagi NU pun yg pokok ialah materienja pula; dan jika demikian ada harapan NU akan masih dapat pula menerima materi ini; karena kenyataan rupenja bahwa hasil yang ditajapi delegasi kita di Djenewa kini memang telah jauh lebih ada di daripada hasil kabinet2 je lampau.

## Ketua Umum ANSOR & kuasa usaha RI di Swiss tidak setuju sikap partainya (N.U.) tentang Djenewa

DJAKARTA, (PIA). Menurut keterangan yang diperoleh PIA, kuasa usaha Indonesia di Swis, Imron Rasjadi dari NU telah mengadakan perhujung dengan pimpinan NU di Djakarta, dimana ia menjatakan tidak menyetujui sikap partai tsb. terhadap perundingan Indonesia-Belanda.

Imron Rosjadi telah mengirimkan dua buah kawat tentang hal ini kepada pimpinan partainya. Selain dari pada itu ia baru2 ini telah mengadakan pembittaraan radio-telefoni dengan ketua NU K.H. Dahlan.

Imron Rosjadi itu adalah ketua gerakan Pemuda Anzor, jaitu bagian pemuda dari NU

### DELEGASI GELISAH

Sementara itu menurut berita UP dari Geneve anggota2 delegasi Indonesia yang dili puti suasana gelisah menjaja meraba-raba ardi yang terkandung didalam keputusan pemerintah untuk menunda perundingan dengan Nederland.

mirkan undang2 dasar baru tsb. dalam suatu rapat rakksa di Kairo pada petang hari Senin. Undang2 dasar tsb, menghendaki dibentuknja suatu "sistem sosialis demokratis" yang dipimpin oleh seorang presiden dari republik Mesir. Kekuasaan2 legislatif liwudjudkan dalam suatu Dewan perwakilan rakjat dengan sistem satu kamar.

Kabar resmi mengenai keputusan kabinet telah mereka terima pada hari Selasa dan mereka tidak mengharapkan akan memperoleh penjelasan2 selengkapnja sampai di banja menteri Sarjaden dan Indrakusuma pada hari Ke-10 di Geneve dari Djakarta.

Menurut rencana pada hari Selasa delegasi akan mengadakan rapat, namun tidak diharapkan akan diperoleh kesimpulan2 yg dapat diumumkan kan; demikian UR:

Sementara itu djurubitjara delegasi Indonesia menerangkan; bahwa sikap umumnja meninjau keadaan dalam negeri:

### Perobahan undang2 hukum bunuh Mesir disjahkan

KAIRO, (APB). Kabinet Mesir telah memutuskan untuk merobah artikel no. 381 menu rut undang2 negara yang membolehkan menjatukan hukuman bunuh terhadap seseorang terhakum yang sedjak lama berlaku di Mesir sedari zamanja bekas radja Faruk.

Dalam pada itu dikatakan pula, bahwa prosedur perobahan undang2 tsb. ialah bahwa tiap2 keputusan dari salah satu pengadilan mengenai hukuman mati pada seseorang yang berhalah harus di ajukan terlebih dahulu kepada Mufti.







**Karet dan Teh untuk Mesir, Katun/Tekstil untuk Indonesia.**

**DIJAKARTA, (APB).** Dari Kantor kita terima berita, bahwa Dr. Abu Nasser Menteri Perekonomian merangkap Menteri Pertambangan Mesir, mengunjungi kegembarannya untuk mengadakan suatu pertemuan khusus dengan Duta Besar Indonesia di Mesir, Mr. Tamzil, yang akan berangkat ke Indonesia dalam waktu dekat ini.

Mesir di atas. Menteri Abu Nasser menandatangani dalam prinsipnya perjanjian antara Mesir dan Indonesia telah diadakan, tapi untuk perjanjian selanjutnya adalah untuk waktu singkat.

Sebagaimana diketahui, perjanjian dagang antara Mesir dan Indonesia telah diadakan, tapi untuk perjanjian selanjutnya adalah untuk waktu singkat dalam segala lapangan.

Menurut Menteri Abu Nasser, bahwa dalam pertemuan dengan Duta Besar Indonesia, telah dibicarakan mengenai perjanjian dagang antara Mesir dan Indonesia, serta maksud dan tujuan perjanjian tersebut.

Selanjutnya ditegaskan oleh Menteri, bahwa Mesir sangat membutuhkan teh dan karet dari Indon. dan selanjutnya Mesir akan memajukan hasil katun/tekstil kepada Indonesia. Di Mesir sekarang sedang diterbitkan sebuah paberk yang membahas bahan-bahan mentah teh seluas 1 1/2 juta ton dan Mesir, belum lagi akan memperluas teh yang akan diperdagangkan dengan hasil2

**Hasil-hasil surplus Amerika**

Sekitar hasil2 surplus Amerika. **DIJAKARTA, (PIA):-** Dr. Ys mail, pemimpin delegasi Indonesia untuk pembahasan mengenai pembelian oleh Indonesia dari barang2 surplus hasil pertanian Amerika Serikat, atas pertunjukan PIA hari Selasa menerangkan, bahwa pemerintah Amerika dalam prinsipnya telah menyetujui untuk menjual barang2 surplus tsb seluas \$ 5 juta kepada Indonesia. Barang2 surplus tsb meliputi tepung sandang, tembakau, katun, beras susu bubuk.

**HEALTH IS WEALTH**

**MODERN GERMAN FORMOLA**

**RADIUM GRAND TONIC PILS.** Menjembunkan penyakit Impotensi (Urut Sjarai Lemah), Muka Putih, Perut Kembung, Otak Lemah, Djanjung Berdebar, Tenaga berontung, Buah Pinggang sakit, Kaki-Tangan dingin, semutan2, sering mimpi atau takut, Marah lekas lupa, dan lain2 penyakit lazim. Maka itu kita sediakan obat **GUARANTEE 100% MANJUR** dan **MUJARRAB.** Harga perbotol Rp. 10.-

**RADIUM LADY TONIC PILS.** Is the safest & surest remedy for Lucarnosis, speciallly for Wanita supaya datang acc darah berontung tidak dijalan badan kurus, pinggang sakit, kepala pusing, marah2, pikiran tidak tetap, seputinnya, dan lain2 penyakit. Harga perbotol Rp. 10.-

**RADIUM BEAUTY TEST CREAM.** Guaranteed to make you more beautiful, hangkar segan nodas dibagian muka dan bikin jantik bersih mukanya. Harga perbotol Rp. 15.-

**RADIUM CHARMIS FACE CREAM.** Menghilang item2 dan Djerawat nekrotian, kukul, panu2, ot bekas tjaajar. Harga perbotol Rp. 20.-

**RADIUM NAMI PUDER.** Special buat njonjak, untuk kelangsingan. Harga perbotol Rp. 10.-

**RADIUM NO HAIR PUDER.** Buat hangkar bulung hanya 5 menit. Harga perbotol Rp. 5.-

**RADIUM EYE DROPS.** Buat segala penyakit mata, kurang terang, mata merah seperti asep dll. Harga perbotol Rp. 5.-

**RADIUM BLACK HAIR DYE.** Fine quality 100% Garantie. Harga perbotol Rp. 15.-

**RADIUM BLACK HAIR LOTION.** Bisan item rambut 100% Garantie. Harga perbotol Rp. 15.-

**RADIUM BLACK HAIR DYOIL.** Rambut putih laintas djadi item. Harga perbotol Rp. 12.-

Semua obat2 tersebut bisa dikirim ke seluruh Indonesia tambah ongkos kirim 15%.

**WORLD FAMOUS Prof. THABIB FACHRUDIN**  
Dj. Sawah Besar no. 14 - Phone 3804 - Gambir, Djakarta

**AGEN-AGEN:**  
**THABIB HAJJE G.A FACHRUDIN, R.M.B.** Dj. Tepekong No. 3 - MEDAN.  
**Toko FATEH Pangung 79 - Surabaya, Tabib GASITA Ondemohen 24 - Surabaya. Toko MANIS Oroz Dewo - Malang. Toko ASIA S&U - Balikpapan. Toko GHULAM - Makassar. Toko SAWAL - Pare-Pare. PAB PASAR TUNDJUNGAN 81 - 82 - Surabaya. TOKO HUSIN - Klungkung (Bali).**

**FAKILAH SELAMANTA**  
**WONDERFUL**  
**... HAIR DYE**



The Most Excellent Hair Dye Which Ever Found.

**SEMIR (Pajer)** untuk menghitamkan Rambut (Prima Zwart Haar-Verf) tangung hitam mengkilap dll. akan menjadi langganan Dapat beli di antero INDONESIA.

No. 82751  
**HARGA:**  
1 Do. (Botol) Rp. 10.-  
Luar kota tambah Rp. 2.-, Di kirim sesudah terima Pos wessel.  
Distributor :

**B. PIAR**  
Pasar Tundjungan (muka Oranje Hotel) 81 - 82 - Tjip. S. 4207 Surabaya.

Agen - agen:  
Malang: MAISON WELLA - Alun2 Kulon 3A - BLITAR - Dj. Petjinan 87 - MODJOKER TO: Dj. Modjopait 50 - KRAK SAAN: Nj. Har, Dj. Raya - TUBAN: Dj. Raya Timur 57.

**SEHAT LALAH BERUNTUNG**

Penjakit Kelemahan Tenaga? Penyakit Selera Marah, Muka Putih, Makanan Kurang Hantur, Perut Kembung, Kepala Pusing, Lekas Ljape, Tidak Bisa Tidur, Kaki Tangan Dingin, Semutan Pikiran tidak tetap (Zenuw), Djanjung Merasa Berdebar2, rasa takut2 selalu dalam mimpi, suka keluar mani, Buah Pinggang Begkat, ot Sakit, Mata Kurang Terang, untuk itu semuanya kami sediakan obatnya yang ditanggung mujdarab 100% BERTUKTI yaitu:

**"JARIANOL EXTRA STRONG"** Buat Laki-laki & Rp 50.-  
**"JARIANOL"** Bja? Laki-laki Lemah & 30.-  
**"OVUMATAZOL"** Spesial untuk Wanita & 35.-  
**"GALINUS"** Special Obat Batuk I.B.C dan Batuk Darah Batuk Kering dll. & 25.-  
**"TJAJAJA YUSUF Face-Cream"** Buat hangkar Djerawat, Kukul, Kekelotan Item? Panu2 dll. No 1 & 25.-  
No 2 & 12.-  
**"SULFAN OIL"** Obat Kudis Gata Kurap dan segala Penyakit kulit & 5.-  
**"KATRAH - I NOOR"** Obat Mata Kurang Terang Kelihatan seperti Assep, ada Putih dan meniolng untuk segala matian penyakit Mata & 12.-  
**"AKERHEMPIL"** Buat Rheumatik Sakit Punggung, Emtok dan Linu-linu & 30.-  
**"AKSATAPIL"** Buat Bengek Sesak Napas (Asthma) & 50.-  
**"AKSOZA"** Buat Sakit Nahan Kentjeng Darah, Kentjeng Kurang Lampias & 50.-  
**"HOME DOCTOR REAMEDY"** Meniolng sekaib buat kesehatan Rumah Tangga bisa ditinum dan pakai luar. anak? Dewasa Laki? Perempuan oleh pakai & 10.-  
**"NO HAIR"** Untuk hangkar Bulu? yang di ingini kejuali bagian Muka & 10.-  
**"BLACK HAIR DYE"** Obat untuk hitam item Rambut yang 100% tidak Luner Garas. Harge a Rp 5.- Rp 10.- Rp 15.- Rp 20.- Rp 40.- Rp 50.-  
**"SALF WASIER"** Untuk Brednisan Darah. Menghilangkan Wasier & 75.-  
**"HAIR TONIC CAPTOL OIL"** Untuk Pumban Rambut, Gemuk, Paadjang Kuar? mente  
**"DEPILATO CREAM"** Untuk hangkar Rambut yang tidak di ingini dalam tempo 5 Menit bisa liang sama sekaib & 10.-

Obat2 yang tersebut diatas ini dapat dikirim keseluruh Indonesia sesudahnya terima uang dap tamban ongkos kirim 10%.

Bisa mengobati Penyakit Luar atau Dalam atau Lama Sakit Mata, Kentjeng Manis Mati Badan Sebelan, Lemah Bengek (Asthma), Sakit Gindjal Batuk I.B.C. Perempuan tidak Akur Bulanan, Keputihan Mer dll.

Djuga disediakan obatnya **ORANG KEPINGIN PUNJA ANAK.**

**WORLD FAMOUS Prof. TABIB FACHRUDIN**  
Dj. Sawah Besar 14. Phone 3804 Gambir (Djakarta)  
Dj. Tepekong 3. Phone 2939 Medan.

**AGENT 2:**  
**FATEHUDDIN.** Toko Punjab, Dj. Pasar 44 DEEMBER, Toko "GASITA", Ondemohen 24 SURABAJA. Toko "FATEH", Pangung 79 SURABAJA, ZINDA BAY HOUSE Nonongan 77 Solo. M. A. HIRZA, Penjoi 49 SEMARANG. Toko "PAKISTAN" Ahmad Bax, ENDIEH FLORES M. A. AZIZ, Dj. Pasar DEPASAR BALI, Toko KURBAN HUSEIN DENPASAR BALI M. A. GANI PAKISTAN, Dj. Stasiun No. 206 SIDOHARDJO Toko "KOHI-I-NOOR" Petjinan 21 MALANG B. PIAR, Pasar Tundjungan 81-82 SURABAJA, M. ARIF Muka Lapangan Embong Tengah DEEMBER Toko "PAKISTAN", Dj. Tugu Kulon No. 46 E DJOKJA KARTA, Toko "INDONESIA", Pabean Utara 58 SURABAJA. ABDUL HALIM, SIDOHARDJO Toko Obat Eng THAY HO Kembang Djepun 86 SURABAJA, Toko "PAKISTAN" 613 BESUKI Toko Obat "MUSTIKA", Pangung 156 SURABAJA, Toko ENG THAY HO Kembang Djepun No 121 SURABAJA, Toko "MUTIAH", PENARUKAN Toko "HUSIN" Klungkung (Bali).

**KABAR MENGGEMBIRAKAN**

Tuan2/Njonja2 tentu ingin berbahagia, Djangan putus asa sebelum berdjaja-upaja. Gunakanlah kesempatan yang terbaik ini :

**Occultist Prof. A. W. JANJOWA**  
ACHLI ILMU FALAK (ASTROLOGIE)

Menerangkan tjlita2 dikemudian hari, atas Tuan2/Njonja2 diberikan pendjelasan dengan berdasarkan ilmu bintang2, mengenai: Perusahaan, Pekerdjaaan, Pangkat Gelap, Pertjintaan Perdjodohan dll.

**SEGALA HAL DIRAHASIAKAN**

Dan bisa bikin HOROSCOOP tangung 100% tjotjek, Specialist mengobati penjakit: WASIR (Ambeien) ASTHMA, KEPUTIHAN dan mengobati matjam2 penjakit luar dan dalam, ZONDER POTONG.

Penjakit WASIR (Ambeien) tangung sembuh dalam 10 hari ZONDER POTONG.

Kami tak usah memberi komentar lebih banjak, lebih baik silahkan datang saksikan sendiri.

**DJAM BITJARA : 9 - 12 SIANG, 5 - 7 SORE, MINGGU BUKA DJAM 9 - 12 SORE TUTUP**

Di Hotel Embong Wungu Kamar No. 73  
Dj. Embong Wungu Surabaya.

**RADAR AVORI CIOSU Tablets**

**OBAT KUAT DAN MENOLAK RAMBUT MENJDADI PUTIH**

**TJOBALAH MAKAN SATU PAK**  
Terbukti dim 24 djam



**HARGA satu pak Rp. 25.-** Ongkos kirim tambah 15%.

Pusat pendjual **BAN SING TONG**, Djagalan 18, Surabaya.  
Toko **RADJA BALI** Kajutangan 26 Malang, Indonesia.  
Dapat beli pada rumah2 obat diseluruh Indonesia.

Terbikin oleh **TABIB AMIRODIN**  
Muka Kusumojudan No. 95A SOLO.

**MENTJEGAH** rambut menjadi putih, menolak penjakit2 yang menganggu kesehatan. Kalau hilang satu tenaga itulah menjadikannya rupa2 penjakit masih muda rambutnya sudah putih of rumbuh rambut, penjakit, pinggang, pikiran, bingung, lekas tjapai, kurang makan kurang tidur, lekas marah belum sampai tua tenaga sudah kurang.

**Radar Avoricious Tablet** bisa tolong penjakit2 yang tersebut diatas, larang wanita hamil makan ini obat.



**Seminar Pers**

**DIKAKARTA (PIA).-** Oleh Lembaga Pers dan mendapat bantuan dari PWI dan SPS dalam bulan Februari tahun ini akan diadakan seminar pers yang akan mendapat bantuan tenaga ahli dari The Asia Foundation, yaitu tuan Hal O'Flaherty, pemimpin redaksi dari "Chicago Daily News" merangkap direktur "Daily News Foreign Service" Chicago.

Seminar ini akan diadakan di Sekeloa pembuatannya di Djakarta dan kemudian dilanjutkan ke kota-kota seperti Makassar, Bandung dan Medan.

Seminar ini dapat diikuti oleh para pemimpin redaksi dari Indonesia sebagai peserta dan wartawan lainnya sebagai pendengar.

Pembukaan resminya akan diadakan di Djakarta pada tanggal 5-2-1956 dan dilanjutkan ke kota-kota lain seperti Solo, 25-2-1956 di Bandung, 29-2-1956 di Medan dan seterusnya. 5-3-1956 penutupan resminya di Djakarta.

Kemudian terhubung dengan program 10 tahun berdirinya Perhimpunan Wartawan Indonesia, Indonesia, pada tanggal 9-2-1956 oleh PWI akan diadakan pula upacara peringatan di Solo, sebagai kota kelahirannya P.W.I pada tahun 1946.

**Hanja 24% wanita kawin karena tjinta!**

Tidak semua wanita yang kawin karena tjinta, tapi ada sebab2 lain yang menyebabkan wanita mengenai tjinta dan kawin.

meneberi dijawab sebab2nya mereka kawin, lainnya 21 1/2 persen menjawab karena mereka mengharapkan djanjiman hidup, 11,9 persen karena bakal suaminya mempunyai posisi baik, 12 persen ingin menjadi seorang ibu, 9 1/2 persen ingin dikenal dan manja, 7 persen supaya punya otonomi, 4 persen ingin mendapat rumah baik, 2,1 persen ingin meninggalkan suaminya dan 0,9 persen karena dendam.

Menurut statistik Djawatan Pentjataan Perkawinan di Amerika, berdasarkan angket yang didapatkan, hanya 24 persen wanita yang kawin karena tjinta.

Sedjumlah 35 persen wanita yang diangket tidak mau

**Ahli kekuatan batin adakan demonstrasi**

**BANDUNGG (PIA).-** Ahli kekuatan batin Sutrisno pada hari Minggu yang baru lalu telah mengadakan demonstrasi bertempat dilayanan sepak bola SV. Uni di Bandung tentang ketangkasan dalam lapangan ini.

Jang didemonstrasikan olehnya antara lain ialah menjalaikan dan mematikan 12 buh lampu minyak tanah dari jarak tertentu, selanjutnya membuat kaku seorang diantara para penonton dan mendjadin normal kembali orang itu.

Selain dari itu Sutrisno menundukkan pula ketjaktannya dalam menyebut apa jang tertulis pada sebuah papan oleh salah seorang diantara para penonton, sedangkan Sutrisno dengan ditutup mata nja dengas setjarak kain me ngendarsi sepeda motor seke liling papan itu, diseljngi kemudian dengan mengendarsi jeep dan sepeda.

Menurut keterangan Sutrisno, keahliannya itu tidak ada hubungannya dgn, tachajul. Tiap2 orang dapat memperoleh keahliannya itu mejalui ilmu pengetahuan dan dengan menguasai beberapa latihan2 tertentu.

Demonstrasi tersebut mendapat perhatian besar dari pihak penonton.

**HANAPPI MENERIMA TANDA DJASA**

**WINA, (ANP). Gerhard Hanappi,** pemain jang terkenal dari kesebelasan Austria dan salah seorang pemain jang terbaik didunia telah memperoleh tandadjasa oleh persatuan sepakbola Austria untuk djasanjaja jang telah dipersebakkannya untuk dunia sepakbola Austria.

Meskipun Hanappi baru berusia 26 tahun, ia sudah 50 kali terpilih dalam kesebelasan nasional, sesuatu jang belum pernah dialami oleh pemain2 lainnya.

Ia bermain dalam suatu pertandingan kesebelasan junior untuk pertama kali di umur 17 tahun, dua thn kemudian ia sudah dipasangkan dalam kesebelasan nasional. Sedjak itu tidak pernah Hanappi tertinggal dalam setiap kesebelasan nasional.

**OBAT SEPESIAI BUAT GATAL 2 SA TJHUNG FUN (Obat gatal)**

Barang slapa jang mendapat sakit -gatal dimakan kutu-air, dan diselangkangan paha pada gatal atau penjakit kurap di segala tempat anak anak gudgikan dikepala nja, Harus pakai ini puder pertama tujuti dengan air sampai bersih, sesudahnya taburkan ini pudur 1-2 hari tentu hilang gatalnya, dan dapat sembuh kembali.

Agent. Pendjua  
**Ena Thun Hoo**  
 KEMBANG DJEPCNG NO 136  
 SURABAJA

**Sepakbola: BELGIA-RUMANIA th. 1957**

**BRUSSEL, (ANP).-** Belgia dan Rumania telah mentjapai kata sepakat untuk mengadakan pertandingan sepakbola antara negara pada tanggal 26 Mei 1957 di Brussel.

Pada tanggal 28 September jang lalu kesebelasan nasional Belgia kalah 0-1 dari Rumania di Bukarest.

**KRISIS**

Suatu kejadian lantjang dan tak tahan nafsu telah terjadi pada tanggal 11 Januari di Djalan Serdang Lorong Tengah dikota Medan, dimana seorang laki2 telah berhadapan memasuki rumah seorang perempuan ketika suaminya tidak di rumah dan menggigit berani masuk ke kamar perempuan tersebut dimana ia memeluk dan menjinjajnja.

Duduk kejadian adalah pada hari tersebut dijam 16.00 rumah perempuan R di jalan itu telah diketuk orang dari luar 2 kali. Mendengar itu perempuan tersebut mem buka pintu, lalu seorang laki2 jang tak dikenal masuk dan duduk diberanda. Disini laki2 itu memanjakan seseorang laki2 temannya kepada R tetapi R, tak mengenal nja sama sekali. Lalu laki2 ini memanjakan lagi apakah R sudah kawin, jang dijawab oleh R, "sudah". Suaminya waktu itu sedang "bekerja". Mendengar itu tamu tak dikenal ini lalu berkata: "Sajang, kawan sekiranya saja tahu ter lebih dahulu, tentu saja akan mendjadi abangnya. Perempuan R tersebut lantas masuk ke kamar karena rambutnya begitu itu kusut hendak menjilinya. Tetapi dengan tiba2 laki2 ini telah berani memajukan kamarnya serta memeluk R. Perempuan R 2 kali dipukul. Perempuan R lalu menjerit, minta tolong, se kemudian laki2 tsb segera melangkah diri, tetapi tamu tak dikenal ini dapat ditangkap oleh Polisi, karena ia tidak ada apa2nya karena dihidupkan apaga ia telah bersuami dan alibatnya laki2 ini dipenjarakan menghadap Pengadilan.

Dapat ditambahkan, laki2 jang lantjang itu, bernama AZ dan umur 17 tahun tinggal di Djalan Serdang Lorong Tengah No. 7A, tetapi dalam ketekannya kepada Polisi ia mengaku telah memeluk dan menjinjajnja perempuan tsb.

**THE LONE RANGER** Oleh : Fran Stariker No. 197



— Ticktoek! Kau ini bebal! Engkau telah berikan terlah banjak dinamit didalam pe-sawatmu.  
 — Engkau ledakkan kereta itu sampai berkeping-keping.  
 — Saya tidak mengerti! Saya tidak terlalu banjak memberikan dinamit didalam doos itu.  
 — Itu betul!  
 — Slapa...  
 — Berotopeng!

**REX** 4.00 - 6.30 - 9.00

Pesan tempat: djam 10 - 12 tiap2 pagi.

Film MGM avontuur **BERTATAWARNA:**

**RIDE VAQUERO**

Ava **GARDNER** - Robert **TAYLOR**.  
(17 tahun)

**LUXOR** 3.15 - 5.45 - 8.15

Pesan tempat: djam 10 - 12 tiap2 pagi

Film U. Artists aksi **BERTATAWARNA:**

**CAPTAIN KIDD AND THE SLAVE GIRL**

Tony **DEXTER** - Eva **GABOR**.  
(17 tahun)

**SKY** 4.00 - 6.30 - 9.00

Pesan tempat djam 10 - 12 tiap2 pagi

Gong Film comedie:

**MEET JOHN DOE**

Cary **COOPER** - Barbara **STANWYCK**.  
(17 tahun)

**RIVOLI** 3.30 - 6.00 - 8.30

Pesan tempat djam 10 - 12 tiap2 pagi

Pilem Tiongkok dengan teks Indonesia:

**SHIEN TIEN LIEN AI**

**TJEMBURU JANG KELIRU**

(17 tahun)

Dijari untuk segera dapat mulai bekerja, seorang,

## ACHLI MOBIL (AUTOTECHNIKER)

Dan sedapat mungkin, bisa mewakili Kepala Perbingkilaan (Chef d'Atelier) Tak memauiang bangsa.

Surat2 lamaran dengan menyebutkan gaji yang diinginkan, idjazah2 serta pengalaman pekerjaan dilampirkan kepada,

**„CHARLES MUSSRY”**

DJL. PEMUDA 27 & 80 - SURABAJA.

Pesan tempat: djam 10 - 12 tiap2 pagi.

**CAPITOL**

3.45 - 6.15 - 8.45

**METROPOLE**

3.15 - 5.45 - 8.15

Pilm 20th. C. Fox CINEMA-SCOPE BERTATAWARNA:

**THE ROBE**

Victor **MATURE** -  
Jean **SIMMONS**  
Richard **EGAN**.  
Tidak memakai EXTRA.  
(17 tahun)

**IRAMA**

(Wide Screen)

3.30 - 6.00 - 8.30

Pilem MGM avontuur BERTATAWARNA:

**RIDE VAQUERO**

Ava **GARDNER** -  
Robert **TAYLOR**.  
(17 tahun)

**KRANGGAN**

3.45 - 6.15 - 8.45

Pilm U. Artists aksi BERTATAWARNA:

**CAPTAIN AND THE SLAVE GIRL**

Tony **DEXTER** -  
Eva **GABOR**.  
(17 tahun)

**BROADWAY** 3.30 - 6.00 - 8.30

Pesan tempat djam 10 - 12 tiap2 pagi

Ini hari penghabisan: **DANGEROUSLY THEY LIVE**

BESOK PREMIERE pilem MGM musical Bertatawarina:

**GOOD NEWS**

June **ALLYSON** - Peter **LAWFORD**

Suka duka para mahasiswa merupakan pokok dari musical ini dimana Amor juga turut meramaikan suasana. Sebuah pilem penuh dengan kegembiraan, untuk tua dan muda. (17 tahun)

**DARMO**

Film Indonesia terbesar.

**„PENJELUNDUP”**

R. **UMAMI** - A.N. **ALCAF** - R. **SOEKARNO**

Kisah yang harus dibuktikan Kagumitah kebesaran Angkatan Laut R.I.

Beraksi mendjalankan tugasnya memberantas Penjelundupan jang mengatjau Ekonomi di Perairan Indonesia pada waktu sekarang ini.

Penuh Aksi dan ketegangan jang penuh semangat. (13 tahun)

Memakai KATJA MATA dari Optical shop MARK A. JUDAH berarti menjaga Tuan Njonja punja MATA serta menghemat Tuan Njonja punja UANG.

SEBAB: Kwalitetnja tetap tinggi, Mesin2 serba complete dan dikerdjakan oleh Ahli2 jang sudah puluhan tahun pengalaman. Service dan Periksa Mata dengan tjuma2.

Harga bersiangan. Alamat jang sudah terkenal diseluruh Indonesia. Dan djuga menerima receipt dari masing2 Dokter Mata.

DJAM BUKA: Pagi 8 - 12

Sore 3 - 6.

Hari Saptu: 8 - 1 siang.

**OPTICAL SHOP  
MARK „A. JUDAH”**

KALIASIN No. 58 - TILP. 131 - SURABAJA.

Untuk keperluan TUAN/NJONJA kami sediakan:

- Radio2 segala merek jang terkenal
- Mesin2 djahit kleur de Luxe dan biasa dekast jang halus.
- Sepeda2 biasa.
- Alat2 buat bromfiets, mesin djahit, radio; kompor dll.

**Toko  
„GADJAH MADA”**

Djalan Baliwerti 44 - Tilp. S. 702 - Surabaya.

**„WONOKROMO” Theater**

Djam main: 4.30 - 6.45 - 9.00 malam

Djl. Raya Wonokromo No. 72

Mulai ini hari dan hari berikutnya.  
Mempertunjukkan satu film aksi jang mendebarkan.

FOR GOLD... EMPIRE... AND ANOTHER MAN'S WOMAN be challenged every gun in ZONA TERRE!

This is the legend of Clara Mattson... the power he could buy... the enemy he must fight... the adventure no man had ever dared before!

**BORDER RIVER**

Technicolor

**JOEL McCREA**  
**YVONNE DE CARLO**

PEDRO ARMENDARIZ

Dia sangat disegani, tiap penantang berarti kematian, tetapi dia kalah dengan seorang wanita jang lemah Perkelahian Seru!

Hebat!

(13 tahun)

**MASCOTTE  
BIOSCOPE  
PATJARKELING**

Ke I 6.45 - Ke II 8.45

MINGGU MATINEE

DJAM 10.00

INI MALAM DAN

BERIKUTNJA.

PRIMITIVE! PASSIONATE!  
Savage feelings never before unfolded!

A MONSTER AND A GIRL ALONE IN A SAVAGE JUNGLE!

**Bride of the GORILLA**

Starring **BARBARA PAYTON** - **LON CHANEY**

RAYMOND BURR  
TOM CONWAY

**TIAT**

**EMCOLIN**

USAHA NASIONAL

**AMELTO**  
SURABAJA

18.45 - 21.00

HARI INI

**„GOLDEN IDOL”**

PILEM JANG RAMAI DAN BANJAK PERKELAIAN.

18.30  
20.30  
**ALHAMBRA**  
DJL. PERIRAY 17

Minggu  
djam 10 pagi

Matahari Film Exchange mempersembahkan:

**„FADJAR ISLAM”**

Film kebanggaan Umat Islam, jang melukiskan betapa dahsjatnja perdojangan agama Islam dizaman Jahiliah ditajah arab!

Bandjarilah djangan sampai kehabisan kartjis!

**„Golden Gate”** 6.30 - 9.00

MINGGU EXTRA  
DJALAN DJAKARTA 22 - SURABAJA djam 10 pagi

INI MALAM mempersembahkan film Amerika dalam:

**„ITCAME FROM OUTER SPACE”**

Satu film jang belum pernah kita lihat antara manusia Bumi. Berhubungan dengan orang Bintang mars saksikanlah.

(untuk 13 Tahun)

**GARUDA THEATER**

Djam: 16.30 - 18.45 dan 21.00

Djl. KRANGGAN 73, Senen djam: 18.45 dan 21.00  
SURABAJA MINGGU MATINEE DJAM 10.00

Mulai malam ini dan berikutnya mempersembahkan:

**DJAKARTA DI WAKTU MALAM**

Satu film Indonesia jang bermutu tinggi, dengan bintang FIFI YOUNG - SOFIA - CHATIE HARRO dibantu lain2 lagi.  
(13 tahun)

**Sokololah Korhan Bandir**